

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, dapat di tarik kesimpulan sebagai berikut:

1.a. Orientasi Kewirausahaan pada pelaku usaha Distro di Kelurahan Citarum Kota Bandung secara rata-rata masuk kedalam kriteria cukup baik. Hal ini dibuktikan dengan persepsi pelaku usaha dengan memberikan nilai tertinggi pada indikator Keinovatifan. Namun pada indikator Pengambilan Resiko masih tergolong lemah atau belum sepenuhnya diterapkan oleh para pelaku usaha.

b. Manajemen Pengetahuan pada pelaku usaha Distro di Kelurahan Citarum Kota Bandung secara rata-rata masuk kedalam kriteria cukup baik. Hal ini dibuktikan dengan persepsi pelaku usaha dengan memberikan nilai tertinggi pada indikator Pendukung Kegiatan Kerja/Teknologi. Namun pada indikator Pengetahuan Pribadi masih tergolong lemah atau belum sepenuhnya diterapkan oleh para pelaku usaha.

c. Keunggulan Bersaing pada pelaku usaha Distro di Kelurahan Citarum Kota Bandung secara rata-rata masuk kedalam kriteria cukup baik. Hal ini dibuktikan dengan persepsi pelaku usaha dengan memberikan nilai tertinggi pada indikator Kualitas produk yang dijual pelaku usaha. Namun pada indikator Harga masih tergolong lemah atau belum sepenuhnya diterapkan oleh para pelaku usaha..

2. Secara simultan Orientasi Kewirausahaan dan Manajemen Pengetahuan

berpengaruh signifikan terhadap Keunggulan Bersaing Pada Distro di Kelurahan Citarum Kota Bandung. Dan ini diperkuat oleh Orientasi Kewirausahaan secara parsial berpengaruh terhadap keunggulan bersaing, dan jika dilihat secara parsial, Manajemen Pengetahuan memberikan pengaruh signifikan paling dominan terhadap Keunggulan Bersaing Pada Distro di Kelurahan Citarum Kota Bandung.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil dan kesimpulan penelitian mengenai Pengaruh Orientasi Kewirausahaan dan Manajemen Pengetahuan Terhadap Keunggulan Bersaing Pada Distro di Kelurahan Citarum Kota Bandung, maka peneliti dapat memberikan saran diantaranya:

- 1.a Orientasi Kewirausahaan pada pelaku usaha Distro di Kelurahan Citarum Kota Bandung dikatakan dalam kategori cukup baik, dengan indikator terlemah yaitu Pengambilan Resiko. Namun tingkat Pengambilan Resiko belum diterapkan sepenuhnya oleh para pelaku usaha, Maka disarankan kepada pelaku usaha, pada saat mengambil Tindakan atau mengambil keputusan harus dapat mempertimbangkan dengan baik, untuk meningkatkan hal tersebut pelaku usaha disarankan untuk mengikuti pelatihan umkm agar pelaku usaha mendapat pengetahuan bagaimana dalam mengambil keputusan dalam menghadapi resiko yang akan terjadi.
- b. Manajemen Pengetahuan pada pelaku usaha Distro di Kelurahan Citarum Kota Bandung dikatakan dalam kategori cukup baik, dengan indikator terlemah yaitu Pengetahuan Pribadi. Maka disarankan kepada pelaku

usaha, sebaiknya mengikuti pelatihan pelatihan yang ada tentang kewirausahaan atau melanjutkan Pendidikan jika memungkinkan agar tercapainya pengetahuan yang baik bagi pelaku usaha.

c. Keunggulan Bersaing pada pelaku usaha Distro di Kelurahan Citarum Kota Bandung dikatakan dalam kategori cukup baik, dengan indikator terlemah yaitu Harga. Maka disarankan kepada pelaku usaha, dalam menentukan harga harus dapat menyesuaikan dengan kemampuan konsumen, sehingga harga yang ditetapkan dapat bersaing dengan usaha distro lainnya.

2. Mengenai hasil penelitian ini diharapkan bagi penelitian selanjutnya yang tertarik melakukan penelitian yang serupa, agar menambah variabel lain seperti kemampuan, keahlian, serta mencari indikator dan faktor lainnya yang mempengaruhi variabel Keberhasilan Usaha dengan menggunakan metode yang lain agar hasil penelitian dapat berkembang, maka untuk peneliti selanjutnya diharapkan subjek penelitian tidak hanya terpaku pada pelaku usaha Distro di Kelurahan Citarum Kota Bandung, namun dapat menggunakan subjek penelitian lainnya seperti halnya sentra – sentra lain atau jenis usaha lain.